

Appel à la manifestation pour la défense de l'école publique :

Jeudi 29 janvier 2009

**Rendez-vous à 14 heures
devant les écoles Chaptal et Jeanne d'Arc**
(pour rejoindre la place du Peyrou)

**Réunion d'information et préparation des banderoles :
jeudi matin entre 10 heures et 12 heures à l'école Jeanne d'Arc**

Actuellement, plusieurs menaces pèsent sur l'école publique, comme par exemple :

- Suppression de postes des Réseaux d'Aides Spécialisées aux Enfants en Difficulté (RASED) > voir au verso l'appel commun signé par une quinzaine d'organisations
- Menaces de suppression de classes de maternelle

Vous avez pu le constater par vous-même :

- Une réunion, à destination des parents, a eu lieu le 4 décembre, où étaient présents des instituteurs de Chaptal et Jeanne d'Arc, et des intervenants du RASED. Il en ressort que le maître du RASED, qui suit actuellement les élèves en difficulté, n'interviendrait plus dans nos deux écoles. Quant à la maternelle, une suppression de classe de petite section est évoquée, alors que des enfants de 2/3 ans pourraient y être scolarisés. Mais le ministre préfère des structures payantes plutôt que l'école pour ces enfants.
- Des manifestations qui ont réuni des enseignants et des parents, notamment de nos deux écoles, ont eu lieu le 10 décembre et le 17 janvier, à Montpellier et dans toute la France. Le ministre a revu à la baisse le nombre de suppression de postes RASED. Mais 1.500 disparitions sont encore prévues et nous ignorons les écoles concernées...
- Un courrier que l'association des Gribouilles a adressé le 18 décembre à l'inspection académique, pour faire part des inquiétudes des parents d'élèves, n'a toujours pas reçu de réponse. Nos interrogations seraient-elles donc fondées ?!

Nous devons être rassurés sur l'avenir de nos écoles.

**Pour cela, seule la mobilisation de tous,
enseignants et parents, peut changer les choses.**